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潘学元督查文体中心建设项目
本报讯（记者 周雷森）昨日，市长潘学

元率相关部门负责人督查市文体中心项目
建设情况。市委常委、宣传部部长潘建奇，
副市长李生参加督查。

市文体中心项目是我市城市中央公园
的核心项目，也是集体育训练、比赛和全民
健身、文化娱乐、休闲旅游以及承办大型室
内外群众活动于一体的城市现代化综合性
公共活动场所。项目总投资 10亿元，主要
建筑有文化艺术中心、全民健身中心、大型

体育场馆等。目前，项目已进入最后扫尾阶
段，即将正式对外开放。

督查期间，潘学元一行前往文体中心内
的文化馆、图书馆、大剧院、大型体育场馆等
工程现场，详细了解场馆建设、功能布局等
情况。潘学元指出，文体中心项目既是民生
工程、民心工程，也是城市标志性工程，备受
广大群众和社会的关注和期盼。相关部门要
把文体中心用好、用足、用活，切实为市民提
供基本公共文化服务和更多更高有个性、有

特色、有品质的文化服务、文化享受；要借助
文体中心，争取承接更多的大型比赛和演艺
活动，通过承接大型比赛和演艺活动聚人
气，最终拉动旅游、餐饮、住宿、商业等消费
领域经济发展；要时刻绷紧安全这根弦，抓
好场馆及周边区域安全保卫、消防安全等工
作，确保人民生命财产安全。施工单位要抓
住当前工程建设的黄金时期，全力以赴抢工
期、赶进度，确保按照既定时间节点完成工
程建设任务。

沙志芳赴卸甲与选民代表见面
本报讯（通讯员 吴继原 记者 管玮玮）

8日，扬州市人大常委会副主任沙志芳赴
卸甲镇，参加扬州市人大代表与选民“统一
见面日”活动。市人大常委会副主任孙明如
参加活动。

在见面交流中，沙志芳与选民面对面
交流，倾听选民的意见和建议。针对选民提
出的规范村级土地流转机制、加大合作社
发展扶持力度、加快村级主干道路提档升
级改造步伐、提高村级散养五保老人医疗
及供养补贴标准、改善镇村文化惠民服务

方式等建议，沙志芳现场提出了一系列解
决问题的初步方案，并表示将做好民情反
馈和跟踪协调，切实将选民提出的建议落
实到位。

沙志芳还分别走访慰问了卸甲镇彭继
兰、吴巧玲等 4户低收入农户，详细询问
每户家庭的生产生活状况以及目前存在的
困难等。此外，沙志芳还到惠万家花卉公
司、飞扬农业科技公司、丰庆种业公司以及
正在筹建的扬州大学高邮科教园项目区进
行了调研。

扬州一洋制药有限公司是国家高新技术企业，常年保持与中国药科大学的产学研
合作，新品开发多，市场发展空间巨大。今年前三季度，该公司开票销售 3.14亿元，增幅
30.9%。 居朕宇 王林山 摄

市领导赴开发区与选民代表见面
本报讯（通讯员 陈飞 朕宇 记者 殷

朝刚）近日，市委常委、常务副市长赵广
华以一名普通人大代表身份，赴开发区
文游台村，参加市人大代表与选民“统一
见面日”活动，与选民代表面对面沟通交
流，倾听民声，收集社情民意。

参加“统一见面日”活动的选民代表
既有基层党员干部，又有热心村集体经
济发展和公益事业的村民。座谈会上，大
家集中围绕大病统筹报销、城中村环境
整治等问题进行交流，并提出了相关建
议。赵广华仔细倾听、认真记录，并就有
关问题进行了答复。

座谈会前，赵广华还走访慰问了文
游台村五户低收入农户，详细了解每户
家庭的生产生活状况、子女就读、工作以
及相关帮扶政策的落实等情况。

勾凤诚赴甘垛与选民代表见面———

要在致富百姓上下功夫
本报讯（记者 郭玉梅）9日下午，市委

书记勾凤诚赴甘垛镇，以普通人大代表的
身份参加人大代表与选民“统一见面日”活
动，与选民代表面对面座谈，认真听取选民
代表对致富百姓、调整农业产业结构等方
面的意见和建议，并走访慰问了部分低收
入农户。他强调，各地各相关部门要不折不
扣贯彻落实市委、市政府提出的“聚焦富
民、聚力帮扶”决策部署，在致富百姓上下
功夫。

参加座谈会的选民代表既有企业负
责人，又有种田大户；既有村组干部，又有
普通群众。大家结合自身的工作实际，重
点围绕扶贫帮困、农业转型、农民增收、文
明创建以及群众关注的民生工作等与勾

凤诚坦诚交谈。座谈中，勾凤诚边听边记
录，并不时与选民代表进行互动交流。他
指出，十九大报告明确提出实施乡村振兴
战略，各地各相关部门要全力以赴抓好农
业农村工作，不折不扣贯彻落实市委、市
政府提出的“聚焦富民、聚力帮扶”决策部
署，在致富百姓上狠下功夫；要拿出招商
引资的精神推动农业产业结构调整，像重
视工业经济一样重视农业农村工作，从土
地入手，向土地要效益，不断加快富民增
收的步伐。

勾凤诚希望各位企业家、种养大户在
个人发展的过程中更加关注身边的老百
姓，更加关注公益事业，更加关注困难群
众。同时，他表示将认真梳理各位选民代表

的意见和建议，力促这些问题得到妥善解
决。

当日下午，勾凤诚一行还分别来到甘
垛镇横铁村、甘泉村低收入农户胡同礼、周
德喜的家中走访慰问，详细了解每户家庭
的致贫原因，鼓励他们坚定信心战胜困难，
同时叮嘱镇、村两级要加大对这些低收入
家庭的帮扶力度。勾凤诚还来到横铁村、甘
泉村便民服务中心，与基层干部群众亲切
交谈，了解各村集体经济收入以及村干部
带头致富、带领致富的相关情况，共同探讨
强村富民的新思路、新举措。他反复强调，
村干部一定要多动脑筋、带头致富，积极引
导农民加快农业产业结构调整步伐，示范
带动更多的农民增收致富。
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本报讯（通讯员 杨龙
记者 殷朝刚）8日下午，

“2017扬州对接上海产业
转移百日会战”项目签约
活动在沪成功举办。市长
潘学元、副市长邱加永与
我市邀请的 20多名中外
客商出席签约活动。我市
有9个重大项目参加了集
中签约，总投资折合人民
币66.4亿元。

在沪期间，潘学元、
邱加永带领经济开发区、
城南新区、商务局等园
区、单位主要负责人，先
后拜访了上海四维尔控
股集团有限公司、上海关
勒铭有限公司、上海友升
铝业有限公司、上海晟昌
投资有限公司等知名企
业，洽谈推进了高档汽车
铝饰件、精密宝石轴承、
汽车铝合金配件、科技孵
化园等项目。在拜访洽谈
中，潘学元向对方详细介
绍了我市区位交通、产业
配套、要素保障、优惠政
策、项目服务等方面的投
资优势。对方对我市投资
环境和优惠政策纷纷赞
赏，表示近期将来邮实地
考察洽谈，加快推进在谈
项目进程。

在沪招商期间，潘学
元要求各乡镇、园区及有
关部门要抢抓上海及周边地区产业转移的机
遇，瞄准科技含量高、投资体量大、产出效益好、
绿色环保的好项目、大项目，务实推进小分队招
商、驻地招商，大力提升招商的精准度，为我市
经济发展提供源源不断的新动力。

在当天的项目签约仪式上，我市共有 9个
项目参加了集中签约，其中外资项目3个、民资
项目 3个，国资、服务业、科技创新项目各 1
个。开发区签约了液晶显示及偏光片生产和多
晶硅铸锭及切片项目，城南新区签约了智能手
环、智能健身器材项目。此外，高邮镇、三垛镇、
菱塘回族乡、城投公司以及承煦照明公司分别
有1个项目参加了签约。

我市组团赴杭州推介经营性用地
本报讯（通讯员陈大明吴文松记者

殷朝刚）7日下午，市国土、城建、规划、高
邮镇等部门单位联合在杭州召开 2017
年经营性用地出让项目推介会，旨在主动
适应经济发展新常态，进一步激活土地市
场，提高土地出让成交率，实现土地收益
最大化。副市长李生出席推介活动。

据介绍，本次推介会推出17宗优质
地块，主要位于东部新城区，占地面积
2998亩，具有良好的投资空间和升值潜
力。

推介会上，李生欢迎杭州的各位企
业家抓住机遇，到高邮这片活力迸发的
热土上投资兴业。同时，李生表示，高邮
市政府将竭力为在邮投资兴业的企业家
们创造更好的投资环境、拓展更为广阔
的投资空间，共走双赢之路。

我市部署冬春火灾防控工作
本报讯（记者 翟甜甜）9日下午，省公安厅

和省消防安全委员会联合组织召开今冬明春火
灾防控工作电视电话会议。副市长、市公安局局
长刘春林等在我市分会场收看收听。

会议要求，各地各部门要将岁末年初火灾
防控成效作为检验学习贯彻党的十九大精神成
效的具体标准，严格落实工作责任，密切协调配
合，坚决防止发生重特大火灾事故；要全面落实
组织领导责任，制订出台工作方案和具体措施，
从严从细从实抓好落实；要加强应急联动，全力
做好应急救援准备，做到火情早发现、早扑救，
把火灾危害降低到最低程度；要严格督导检查，
落实消防安全责任，把火灾防控措施落实到各
个层面。

会议结束后，扬州市召开电视电话会议，对
相关工作作出具体部署。

就如何落实好省、扬州市电视电话会议精
神，刘春林要求，各单位各部门要结合我市实
际，紧紧围绕冬季火灾高发的突出问题和高风
险区域，全面摸清底数，整治突出问题，做实做
牢火灾基础防控工作；各行业部门要形成合力，
迅速组织开展行业系统火灾隐患排查，推进行
业消防安全标准化管理，及时督导和跟踪问效。
同时，要加强宣传教育，全面增强市民消防安全
意识。


